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Protokoll der Ordentlichen Mitgliederversammlung von Donnerstag, 18.09.2014 

 

 

Treffpunkt: Cafeteria der KiTa –Alte – Schule  

 

Uhrzeit: 20:10 – 22:15 Uhr 

 

Teilnehmer: Julia Kowoll  (1.Vorsitzende) 

  Ines Hoffmann (Kassiererin) 

  Brit Keil  (Beisitzerin) 

  Mandy Heidt  (Schriftführerin) 

  Melanie Straub (Mitglied) 

  Iris Zollingkoffer (Mitglied) 

  Ivo Lingnau  (Mitglied) 

  Mareen Oelbrunner (Mitglied) 

 

 

Top 1 Bericht des Vorstandes 

- Es fand im vergangenem Geschäftsjahr eine Umstrukturierung des Vorstandes statt. Neue 

Vorstandsmitglieder haben sich zusammen gefunden. 

- Der Vorstand überlegte, ob es Sinn mache Volker Rosin erneut nach Rosbach zu holen als 

gute Einnahmequelle – verneinte dies jedoch vorerst. 

- Der FV erhielt eine Spende von der Firma Comsol über 800 Euro. 

- Hier einige Überlegungen und Aktionen im vergangenem Geschäftsjahr, um zusätzlich zu den 

Jahresbeiträgen und Spenden Geld einzunehmen: 

-   Public Viewing zur Fußball – WM : scheiterte an zu hohen Kosten für die FIFA und GEMA. 

-   Elternparty: scheiterte an einem zu geringem Interesse der Besucher bei einem enorm 

großen Arbeitsaufwand und hohen Kosten. Der Förderverein (FV) möchte dieses Vorhaben in 

einem kleineren Rahmen erneut angehen. 

-   Einladung der Eltern und Erziehrinnen zum Jahresabschluss (Grillparty): ist super 

gelaufen! Überlegung ist einen regelmäßigen Fördervereinstammtisch daraus entstehen zu 

lassen. 

-   Sommerfest: Einnahmen durch den Luftballonwettberwerb 974 Euro bei 589 Euro 

Ausgaben. 

-   Flohmarkt: ist super für uns gelaufen, Tische waren schnell vergeben, es stand ein tolles 

Kuchenangebot bereit, der sich auch prima verkaufen ließ. Wir haben zusätzlich 

Laugenbrezeln aufgebacken und verkauft, was auch gut gelaufen ist. Die Verkäufer zahlten 5 
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Euro für einen Tisch, wenn sich zusätzlich einen Kuchen zum Verkauf für den FV mitbrachten 

und 10 Euro ohne Kuchenbeitrag. 

Der Flohmarkt brachte knapp 700 Euro Einnahmen. 

Überlegungen bezüglich des Flohmarktes: den Eltern aus der KiTa ein Vorrecht bieten, um 

Tische zu reservieren. Danach erst den Emailverteiler anschreiben. Dieses Angebot auf den 

Flyern evtl. ersichtlich machen?! ; den Termin etwas nach hinten verschieben, so dass der 

Flohmarkt nicht wieder direkt nach den Sommerferien stattfindet. 

- Überlegungen für das neue Geschäftsjahr: 

-Zum Winter hin einen KiTa - Kalender erstellen, Gruppenübergreifend mit gemalten Bildern, 

schönen Fotografien usw. Den Eltern jetzt schon die Aktion vorstellen (z.B. im monatlichen 

Newsletter von Lisa Schuld, in den Garderobenbriefkästen, an den Pinnwänden), wieviel 

kostet der Kalender?, Spende an FV, Geschenkidee für Oma und Opa etc. 

-Kann sich der FV evtl. dem Schwimmbadfest anschließen mit einem Verkaufsstand? 

-Oder dem Internationalem Freundschaftsfest? 

- Derzeit sind knapp 10.000 Euro auf dem Vereinskonto. 

- Anschaffungen vom vergangenem Geschäftsjahr: Werkzeug für die Werkstatt 

(Fuchsschwänze, Pfeilen), Küchenwaage, Kleiderständer, 2 Kameras,  CD – Spieler, 

Sponsoring des Ausflugs zum Senckenberg Museum nun jährlich. 

- Offene Themen sind derzeit: die Tafel an der Außenwand im Außengelände zum Bemalen; 

eine Umrandung für die Schaumstoffbauklötze.  

- Das große Problem des FV (3 Vorstandsmitglieder verlassen den Vorstand – kann der FV 

weiter bestehen bleiben? 4 Vorstandsmitglieder müssen es mindestens sein.) stellte der FV 

der Elternschaft auf dem Sommerfest vor mithilfe eines Infostandes und im Vorfeld ging ein 

Infobrief heraus. Der FV erhielt eine positive Resonanz der Elternschaft. 

 

 

Top 2 Bericht der Kassiererin 

Im vergangenem Geschäftsjahr waren es 48 Mitglieder, davon 47 Zahlende und 1 Ehrenmitglied (Herr 

Brechtel). Im neuen Geschäftsjahr sind es bisher 43 Mitglieder. 

1.060 Euro Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge 

342 Euro Ausgaben 

1.333 Euro Einnahmen durch Spenden 

939 Euro Einnahmen durch Flohmarkt und Sommerfest 

180 Euro Einnahmen durch den Verleih der Hüpfburg 

65 Euro Einnahmen durch Schulengel (326, 71 Euro aktueller Stand insgesamt) 

Zum Jahresende des Geschäftsjahres sind 8.433 Euro auf dem Vereinskonto.  

Das Frühstückskonto vermeldet einen Verlust von 282 Euro – evtl. kann der FV dies ausgleichen? 
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Top 3 Bericht der Kassenprüferin 

Die Kassenprüferin Silke Haschen ist nicht anwesend. Sie hat den Bericht schriftlich beim FV 

abgegeben und Ivo Lingnau liest diesen vor. Ivo beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Der Bericht wird dem Protokoll beigefügt. 

 

 

Top 4  Entlastung des Vorstandes 

Alle sind mit der Entlastung des Vorstandes einverstanden. 

 

 

Top 5 Neuwahlen des Vorstandes 

Brit Keil übernimmt die Leitung der Wahl. 

 

5a Vorschläge für den 1. Vorsitz: Julia Kowoll. Julia nimmt an und wird mit „einstimmig dafür“ 

neu gewählt. 

5b Vorschläge für den 2. Vorsitz: Melanie Straub. Melanie nimmt an und wird mit „einstimmig 

dafür“ neu gewählt. (Pressebeauftragte) 

5c Vorschläge für den Kassierer: Ines Hoffmann. Ines nimmt an und wird mit „einstimmig dafür“ 

neu gewählt. 

5d Vorschläge für den Schriftführer: Iris Zollingkoffer. Iris nimmt an und wird mit „einstimmig 

dafür“ neu gewählt. 

5e Vorschläge für den 1. Beisitzer: Silke Haschen. Silke gab im Vorfeld eine Erklärung ab, dass sie 

dieses Amt annimmt und sie wird mit „einstimmig dafür“ neu gewählt. 

 Vorschläge für den 2. Beisitzer: Mandy Heidt. Mandy nimmt an und wird mit „einstimmig 

dafür“ neu gewählt. 

 Vorschläge für den 3. Beisitzer: Silke Amelung. Silke gab im Vorfeld eine Erklärung ab, dass sie 

dieses Amt annimmt und sie wird mit „einstimmig dafür“ neu gewählt. 

5f Vorschläge für den Kassenprüfer: Mareen Oelbrunner. Mareen nimmt an und wird mit 

„einstimmig dafür“ neu gewählt. 

 

 

Top 6 Aktionen im neuen Geschäftsjahr 

Siehe unter Top 1 (Überlegungen für das neue Geschäftsjahr) 
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Top 7 Verschiedenes 

- Termine für den Flohmarkt 2015: 19.09.2015; 10.10.2015; 12.09.2015 (19.09. ist erstmal der 

Favorit)  

- Antrag von Tanja Bak für die Mitgliedschaft im FV : einstimmig dafür. 

- Die Einkäufe des Frühstücks werden von Julia und Melanie überprüft, da sich zum Teil 

überteuerte Preise zeigen (Hexenhäusi). 

 

 

 

Mit diesem Protokoll müssen die neuen Vorstände zum Ortsgericht gehen, um diese in ihrem Amt zu 

beglaubigen. Dann kann dies dem Vereinsregister gemeldet werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Unterschriften: 

Julia Kowoll (1. Vorsitzende)           Iris Zollingkoffer (Schriftführerin)         Mandy Heidt (Protokollantin) 


